

Nutzungsregeln Kunstrasenplatz

1. Die Benutzung der Sportanlagen ist durch die Hausordnung und die Benutzungsordnung für die jeweiligen Nutzungsgruppen (Sportstudierende u.a. Lehrbetrieb, Hochschulsport) geregelt. Eine vorherige Anmeldung ist erforderlich.
2. Die Benutzung der Sportanlage setzt die Anwesenheit einer namentlich benannten und autorisierten Leitungsperson voraus. Diese oder dieser ist verantwortlich dafür, dass die Sportanlage bestimmungsgemäß benutzt und der geregelte Übungs-, Spiel- oder Wettkampfbetrieb eingehalten wird.
3. Die Benutzer*innen sind zur pfleglichen und sachgemäßen Benutzung der Sportanlage verpflichtet und haben sie vor Beschädigung zu bewahren. Die Benutzer*innen haften für die verursachten Beschädigungen in vollem Umfang.
4. Der Kunstrasen ist nur mit zugelassenen Schuhen, dazu zählen Multi-Noppen, Nockenschuhen sowie Kunstrasenprofil (Artificial Ground) möglich. Stollenschuhe sind nicht gestattet. Sämtliche Verschmutzungen des Kunstrasens sind unbedingt zu unterlassen.
5. Das Eintragen von harten Materialien (Steine, Glas etc.) ist unbedingt zu unterlassen. Die Benutzung von Metallgegenständen (z.B. Bänke) ist verboten. Bänke sind aus Sicherheitsgründen auf der Pflasterfläche aufzustellen.
6. Der Verzehr von Nahrungsmittel, insbesondere auch Kaugummis, Bonbons und ähnliche klebrige Genussmittel, ist nicht gestattet.
7. Getränke dürfen aus Sicherheitsgründen nur in bruchsicheren Kunststoffbehältnissen mitgebracht und aus diesen verzehrt werden. Der Konsum von Getränken aus Glasbehältnissen, ähnlichem zerbrechlichen Material und Fässern ist untersagt.
8. Das Rauchen und offenes Feuer sind sowohl auf dem Kunstrasenplatz als auch außerhalb verboten.

Rules for using the artificial turf pitch

1. The use of the sports facilities is regulated by the house rules and the rules of use for the respective user groups (sports students, including teaching, university sports). Prior registration is required.
2. The use of the sports facilities requires the presence of a named and authorized supervisor. This person is responsible for ensuring that the sports facility is used as intended and that the regulated practice, game or competition schedule is adhered to.
3. Users are obliged to use the sports facility carefully and appropriately and must protect it from damage. Users are fully liable for any damage caused.
4. The artificial turf may only be used with approved shoes, including multi-studs, cam shoes and artificial turf tread (artificial ground). Studded shoes are not permitted. The artificial turf must not be soiled in any way.
5. The use of hard materials (stones, glass, etc.) is strictly prohibited. The use of metal objects (e.g. benches) is prohibited. For safety reasons, benches must be placed on the paved area.
6. The consumption of food, in particular chewing gum, sweets and similar sticky stimulants, is not permitted.
7. For safety reasons, drinks may only be brought in unbreakable plastic containers and consumed from these. The consumption of drinks from glass containers, similar breakable materials and barrels is prohibited.
8. Smoking and open fires are prohibited both on and off the artificial turf pitch.